



# POR EL PARO NACIONAL Y LA UNIDAD

10. DE MAYO  
POR EL PARO NACIONAL Y LA UNIDAD

Las organizaciones Ejército de Liberación Nacional, Movimiento de Izquierda Revolucionaria, Partido Revolucionario de los Trabajadores y Patria Libre, saludamos al proletariado colombiano en su día internacional.

Belisario Betancur, al frente de su gobierno y de toda la oligarquía, ha entregado y sometido el país a los dictados del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial. Para ellos, será el pueblo quien pague las secuelas de la crisis económica y los negativos resultados de la errada y antipopular política gubernamental. Vendrán nuevos impuestos, crecerá el desempleo, aumentarán las tarifas de los servicios públicos y el transporte y los precios de la gasolina. Se acentuarán las restricciones salariales.

A tres años de la gestión de Belisario, ya es claro que no habrá reformas de importancia a la estructura económica, social y política de este país, ni mejoría alguna a las condiciones de vida del pueblo.

Pero el pueblo colombiano ha dicho basta a esta situación. Ya no cree en las promesas ni en la aparente bondad de Betancur. Por esto ha programado unitariamente la realización de un PARO NACIONAL de protesta contra la oligarquía y su gobierno. Por estas razones, en este 10. de Mayo llamamos a generalizar el combate popular, a que esta jornada sea un gran paso en la preparación y realización definitiva del PARO NACIONAL, en el desarrollo de la unidad lograda en el Encuentro Nacional obrero-campesino y popular.

Para que el paro sea una realidad deben desecharse las vacilaciones y superarse los obstáculos que lo han impedido: debemos conformar Comités y comandos de paro en las ciudades, municipios y



CeDeMA.org

Centro de Documentación de los Movimientos Armados

veredas, en las universidades y colegios, fábricas y barrios; hay que recoger las reivindicaciones populares y confeccionar los pliegos que unificarán los objetivos de lucha. En estas tareas no debemos ahorrarnos ningún esfuerzo.

La oligarquía, sabedora de la radicalidad que adquieren las luchas del pueblo colombiano y consciente de la fuerza acumulada por sus organizaciones de vanguardia, tiene preparada una violenta ofensiva represiva y viene abonando el terreno para lanzarla, tratando de impedir, por esta vía, la articulación del movimiento popular y de bloquear el paro. Para enfrentar esta política, potenciar la respuesta de las masas y concretar el paro nacional y demás luchas, que persigan reivindicaciones para la mejora sustancial de las condiciones de vida y de lucha del pueblo, llamamos al resto de organizaciones revolucionarias a conformar un amplio FRENTE UNITARIO que respalde y cualifique la lucha popular. El momento es de unidad y combate; sólo así la oligarquía sentirá el castigo del pueblo y avanzaremos todos.

En este día, la clase obrera y todo el pueblo colombiano, manifiestan su solidaridad con todos los proletarios y pueblos del mundo, tanto con aquellos que por distintas vías y medios construyen el socialismo, como los que luchan por la liberación nacional y social y la emancipación definitiva del capital. En particular nuestro grito y acción solidaria apuntan a Centroamérica y la sufrida pero firme Nicaragua. Las amenazas, ultimatus y agresiones imperialistas yanquis contra el aguerrido pueblo Nicaraguense, exigen de nosotros desplegar las más diversas y efectivas formas de solidaridad y acrecentar la denuncia de los planes guerrillistas de Reagan.

Por último, el Movimiento de Autodefensa Obrera (ADO), conocedor de los acuerdos suscritos el 7 y 8 de marzo por las organizaciones ELN, Ricardo Franco, Comando Quintín Lame, Patria Libre y PRT manifiesta su adhesión a dichos acuerdos y su disponibilidad práctica para desarrollarlos.

POR EL PARO NACIONAL  
..... UNIDOS AL COMBATE POPULAR .....

Ejército de Liberación Nacional	Patria Libre
Movimiento de Izquierda Revolucionaria	ADO
Partido Revolucionario de los Trabajadores	

Mayo 10. de 1985

**1° DE MAYO DE 1985**  
**POR EL PARO NACIONAL, UNIDOS AL COMBATE POPULAR**